
2回⽬︕︕︕

2007.09.05

⽇本にくるのは今回で２回⽬です。前回とあまり変わらない気がします。 今はまだホームシックになっていませんが、何かありましたら、ホームシックになってしまうかも︕
今は友達といっしょにいますが、でももうすぐ皆と別れ、⽇本各地へと⾏きます。 皆、頑張りましょう︕︕︕︕︕︕

劉 卓雯さんの⽇記



この何⽇かのこと

2007.09.11

この数⽇はとても忙しかったです︕⼭形に着いて翌⽇、祝⽇に参加して、最上川の側の芝⽣の上で、まるでこののためにだけに彼らがいるかのようでした。これは私が初めて参
加した活動です。わーい、とっても楽しい気分︕でも少し熱かった。私はまたおかあさんの社⻑に会って、光栄でした︕彼は私に飲み物をくれました︕ 午後は制服のサイズを
はかりました。それから100円ショップに⾏って、おかあさんはまだ何か必要な物があればできるだけ買うように⾔いました。当然な私はそんなタイプじゃないので、何も買い
ませんでした。 昨⽇は初めての登校。⼭⼝先⽣は私を連れて学校を案内してくれました。それから校⻑先⽣に会い、少し緊張しました。でも、学校のどの⼈もみんな親切でし
た。 授業では、別の留学⽣は⽇本語授業に⾏ったけど、私は⽇本の友達と⼀緒に古典と歴史の授業を受けました。 あ〜あ 勉強した期間が短いのが残念︕聞き取れない︕ しょ
うがない、できるだけ早く先⽣の授業がわかるようにがんばろう︕︕︕

劉 卓雯さんの⽇記



疲れた︕︕︕

2007.09.23

ah︕︕︕今⽇は⽇曜⽇ですが、いつもどおりの時間に起床しました。今⽇の午前にクラブがあったからです。私も初めて参加するので、右も左もわからない状況です。 OH my
Got︕︕︕みんななんて体⼒︕それともここしばらく⾃分が運動をしていなかったせいでしょうか︕︕︕８時から１２時半まで休憩ナシでぶっ通しで練習です︕︕︕ついてゆけ
ない︕︕︕でもなんとかやりとげました!!! 今⽇はこちらのお彼岸です。お昼に帰って来た後、こちらのご家族の祖先のお参りに⾏って来ました。ah︕ちょっと怖いところでし
た。ホラー映画の撮影にぴったり︕それから私達は店に⾏き、カメラを買いました。最後にスーパーマーケットによって、この何⽇かの⾷べるものを買いました︕︕︕
OH~~~~それと~~~~~~明⽇はふみお先⽣が私に会いに来てくれます︕︕︕OH︕︕︕嬉しい︕︕︕

劉 卓雯さんの⽇記



最近

2007.10.08

この数⽇間は本当にもう~~ふ~~~~。 ちょうど荷物を⽚付け終わったところ。というのは明⽇引っ越すためです︕本当に離れがたいよ︕この家の⼈はすごく中国が好きです︕
私は毎⽇沢⼭中国に関する事を話しました︕ a︕明⽇もう出発、今晩お⺟さんはホテルの中華料理に連れて⾏ってくれました︕中国ほどではないけれど、チャーハンの味は完璧
に同じ︕a︕懐かしい︕でもその他のものも⽐較的おいしいです︕やっぱり中華料理かな︕ 昨⽇の午前中にずっと練習があって、家に帰ったらすぐある場所へ出かけました。特
別な公演――中国サーカス団を⾒ました。︕︕︕a︕親しみを感じます︕サーカスを⾒ると、⼩さい頃、もう少しで雑技団に⼊りそうだったのを思い出した。でも、お⽗さんと
お⺟さんは私の将来を考えてくれて、結局まじめに学校で学ぶことにしました︕曲芸の演技を⾒終わって、お⺟さんは私が⽝が好きなことがわかって、すぐに私を連れて⽝の試
合を⾒に連れて⾏ってくれた、わーい︕沢⼭の⽝︕とてもかわいいです︕ この数⽇間がずっと試験で、結果は、あまり良くなかった。私のいる国際クラスは、ほとんどの⼈が
アメリカ留学の経験があります。だから、英語の授業がとても多いのです︕毎⽇の６時間授業、英語は少なくとも2時間あり、時には４時間あります。でも彼らの英語の発⾳は
聞くと頭が痛くなります。もしあなたの想像⼒が豊かならば、3分の2くらい解るかも。そのうえ地理もあるし。アメリカ⼈の先⽣は英語で説明します。試験になって、はじめ
てこの事がわかりました︕試験では英語で答えなくちゃならなかった︕だから全然無理︕たった２０点︕これって、学校に⾏きだしてからの最低点︕もっと悲惨なのは︕－歴
史、わずか７点︕アーン︕でも先⽣は⼤丈夫だって。おっしゃるには、試験の内容は私が来る前のだから︕でも、この情けない点数︕本当に〜〜他の試験は、まだ返してもらっ
てない。現代⽂のような、⽂語⽂の類。私の予想では⽂語⽂の成績は、まん丸マークーーーーー０点︕だって完璧に解らない︕中国でも⼀番苦⼿は国語︕⽇本に来てまで、つき
まとわれるとは︕神様︕１１⽉には⼜試験、たしか保険。フフ〜絶対無理︕もともと、私達２年⽣は、数学はなかったの。でも先⽣は私が数学が好きだなのを知って、数学好き
のクラスメートと⼀緒に１１⽉に試験うける事になった︕︕︕以上が試験の恥ずかしい反省︕学期末試験はいい成績⽬指すよ︕︕がんばろう︕︕︕ そうそう、少し前に、史⽣
先⽣が私に会いに来てくれました。︕huhu︕とても嬉しかったです︕また彼と⼀緒に佳琪と会って、私達に酒⽥市の最も有名なアイスクリームをご馳⾛してくれました︕めち
ゃくちゃ美味しい︕その後、⽶蔵に⾏き、昔の⽶を⼊れる蔵を⾒ました︕後ろの庭の景⾊は素晴らしく、数枚写真を撮ったよ︕ 次のホームステイ先について分かってるには、
⼦供が３⼈いて、その中の⼀⼈は同級⽣。でも、今はアメリカに留学してるらしい。猫を２匹飼ってるそうです。⼤事なのは、お寺ということです。どんな感覚なんだろう︖期
待と少し恐怖が⼊り混じってる︕でも〜〜〜⼤丈夫︕⾊んな家庭を体験することは、私の⼈⽣に彩りを与えてくれるでしょう。 フ〜今⽇は⾬。涼しくなってきました。お⺟さ
んは私が寒いのじゃないかと、洋服を沢⼭だしてくれた︕なんて幸せなんだろう︕︕

劉 卓雯さんの⽇記



引っ越した後

2007.10.17

まったくどうしたことでしょう︕先週の⽊曜⽇に発表した⽇記がなくなってしまいました︕ wu-555555555555555あんなにたくさん書いたのに︕︕︕がっかりだわ︕ 今私は
お寺に住んでいます。ここのお⽗さんはお坊さんです。お⺟さんは専業主婦です。この家には全部で⼦供が4⼈います︕お姉さんと、弟と、妹と、私と同級⽣、でも今はアメリ
カに留学中です。私が来るまで、彼らは私が1年⽣だと思っていたのです。ので、私を1年⽣の学⽣がいる家庭に派遣したとのこと︕そのため~~~~たった1ヶ⽉住んだだけなん
です︕ お⽗さんは仕事で忙しいです。時には外出します︕外で講演会にも呼ばれるのです︕うーーん、すごい︕私たち⼦供はみんな部活に参加しているので、帰りの時間もま
ちまちです︕週末もありません︕お⽗さんはもうしばらくしたらみんなで⼀緒に旅⾏に⾏こうといってくれています︕わーい、うれしいな︕場所は̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶浦和!
国際交流センターの有る場所です!楽しみ︕。

劉 卓雯さんの⽇記



めちゃ忙しい

2007.10.31

これは韓国語の授業の時に、みんなでいっしょに作ったチヂミです

劉 卓雯さんの⽇記



学園祭

2007.10.31

このところ、学園祭でずっと忙しかった。私達のクラスは今年⼈が⽐較的少ないので、全体での活動はしなかったの︕学園祭の時みんなでhalloweenをしたよ、うわー〜〜みん
なスゴイ︕カボチャを使って⾃分でhalloweenの飾り作ったり。うまいね︕扮装もいっぱい作った︕私は天使、モンゴルの⼦は卵︕他にも⾊々〜〜フフ、すごく⾯⽩い︕ただ残
念なことに扮装するのに忙しくて︕他のクラスの売ってるものを⾷べられなかった︕あ〜残念!でも、すごく楽しかった︕みんなで⼀緒に洋服作るの、ホントにすごい︕

劉 卓雯さんの⽇記



国際村

2007.11.06

先週の⽇曜⽇に庄内町の外国⼈のpartyに参加しました。アー〜〜〜沢⼭の外国⼈︕世界各地から来ている︕その中で佳琦さん以外もう⼀⼈中国語が話せる⼈がいた︕でも、発
⾳はそんなに標準的ではありません︕彼はマレーシアからの華僑です︕〜〜〜ラッキー︕華僑と知り合えた︕フフ︕午後、私はまず和服を着て、それから空⼿、最後に茶道をし
た︕終わったら、ディナーpartyに参加した。それからみんなでょにダンスをした︕〜〜〜とても楽しい︕︕︕︕ 最後に⾃分の⺟国語を使って平和な宣⾔をした︕私は中国を代
表して宣⾔した︕〜〜あの気持ちは⾔葉では表せない︕︕︕

劉 卓雯さんの⽇記



試合

2007.11.15

最近やっと⼀息ついてます。この前まで、毎⽇すごく忙しかった︕毎⽇練習でたいへんでした。それはここ何週間か、バトミントンの試合に参加していたので。⼭形県のすべて
の⾼校のバトミントン部が参加する試合です︕本当は私⾃⾝もすごく出場したかったのですが、まだはじめて2ヶ⽉で、全くの新⼈、それで出場はかないませんでした。みんな
のことをそばで応援するだけでした。第⼀試合と第⼆試合はダブルスでした。でも残念なことに、試合はあっという間に終わってしまいました。２ゲームとも２対０で負けてし
まいました。15︓4、15︓６･････悲惨な負け⽅で、あっという間でした!私たちはシングルに期待をかけたのですが、15:10 15:２と、ダブルスよりももっとヒサンな結果に︕
うーん~~~~~ 相⼿のスピードが速すぎて、もう少しだけでも⾼ければ、早くてすごいこうげきが︕ 試合をして、私たちの学校の実⼒はいちばんダメだと思っていましたが、
勝ち抜き戦をひととおりみていて、それは違うと気づきました。例の相⼿と他の学校が対戦すると試合は約20分かかるのに、その学校はたったの７分。だから、私たちの学校
が弱すぎるのではなく、第⼀試合の相⼿が強すぎただけってことでした。ウーン~~~~ 試合終了後、みんなで深く反省︕でも⼀番ヒサンなのは私です!試合に負けてしまったの
で、それからの練習がもっと厳しくなったのです︕以前はランニング15分だったのが、２０分に増えました。ウウウウウ私はこの試合に出てないのに私まで⼀緒に「ペナルテ
ィ」を受けることになってしまいました。 私は無実だ︕︕でも私はランニングの時間がもっと好きになりました。だって⾃分の能⼒を更に⾼められますからね︕中国ではこん
なにトレーニングできる機会はなかったので︕

劉 卓雯さんの⽇記



テストだ︕︕︕

2007.11.29

アーア~~~~明⽇から試験が始まります︕︕︕︕ アーア~~~~⾔語⽂―現代⽂以外の教科すべて受けなければいけません︕⼀番タイヘンなのは地理が全て英語︕ アーア
~~~~今、毎⽇地図を暗記しています。英語で解答しなければいけないので、国名をしょっちゅうとりちがえてしまいます︕ ウーン~~~~~~ でも、今回の試験はきっと初め
て受けたときよりはいい結果が出ると思います。少なくても点数が10点前後になることはないでしょう。フフ~~~ ⼟曜⽇、オーストラリアの留学⽣が帰国します︕時間がたつ
のははやい︕あっという間に三ヶ⽉です︕5⽉になったらアメリカからの留学⽣が帰国します。私は〜７⽉には帰国です︕︕︕~~~~アー名残惜しいな︕ でも、テストがんば
らないとな~~~

劉 卓雯さんの⽇記



感動した︕︕︕

2007.12.03

⼟曜⽇に⼭形県公⺠館でコンサートを聴いて来ました︕ タイトルは︓ ⽇中の国交正常化35周年記念    中国麗花三重奏コンサート 演奏者は王晶、鮑捷、それと内モンゴル
の⼈（名前を忘れてしまいました）。⼆胡、琵琶、⾺頭琴による演奏です︕ 曲⽬は中国歌曲の「喜洋洋」「花好⽉園」「茉莉花」など。それと⽇本の「涙そうそう」「花」
「世界に⼀つだけの花」等など。でも中国のこの曲を聴いていると、なんともいえない感動が沸き起こってきました。しかもこの楽器︕私も中国伝統琴を弾くのですが、いつも
隣の家から聞こえてくる琵琶の⾳を⽿にしていたので、まるで中国にいるような気分になりなした!あ~~~~感動した︕ でも間もなく試験です。急いでしっかり復習しなけれ
ば︕

劉 卓雯さんの⽇記



超爽快な⼀⽇

2007.12.05

今⽇の１時間⽬と２時間⽬はいつも通り︕でも、それからが~~~~~~~~ ２年⽣の先⽣がいらっしゃらなかったため、どのようにやるか決まってなく、全クラスで移動した︕
教室から家庭科教室に。 みんなで料理を作るためです︕︕︕︕ 2組に分かれて、1組はうどん、1組はケーキ。私ケーキは作ったことがなかったから、ケーキ班に加わったの。
⽇本の学⽣はすごい︕何でもできちゃう︕ 12時過ぎまで、てんてこまい。とうとう出来上がりです︕ それぞれ、よそったお椀は、とても美味しそう︕⾷べ終わってから映画を
⾒たよ︕3時まで︕ ハッハッ~~~~気分は爽快︕

劉 卓雯さんの⽇記



感謝状

2007.12.14

⽔曜⽇にJoe先⽣と⼀緒に学校の近くの鶴岡第四⼩学校へ⾏きました。同じクラスのモンゴル⼈とアメリカ⼈の友⼈も⼀緒です。 学校の⼦供はすごく少なくて、五年⽣と六年⽣
を合わせても２０⼈くらいにしかなりません。 私達が⼀⼈ずつ⾃⼰紹介と⾃分の国について紹介をすると、⼦供たちはたくさん質問をしてきました。例えば、⼩学校に制服は
あるのか、⽇本の印象はどうか、驚いたお店はあるか等等。。。たくさんたくさん。ただ残念なことに時間が過ぎるのがすごく早くて、多くの⽣徒が質問をできずに終わってし
まいました︕ 次は皆でお昼ご飯を⾷べました。ご飯、⽜乳、味噌汁、野菜。 今⽇は⼦供達からの感謝状と皆で撮った写真をもらいました。 ⼀年⽣から六年⽣の⽣徒が書いてく
れています。私達は⼀年⽣のクラスには「お客さん」として⾏っていないのに。私達にいつでも学校に遊びに来てとも⾔ってくれました。最後は担任の先⽣の感謝状、「この交
流を通して、⼦供達に外国の学校がどのようであるかを教えることができました」など。 ⼿紙を⾒て、⼦供達をすごく可愛く思いました。もう何回か皆とお話しに⾏きたいけ
ど、私が決めるんじゃないんだもんな〜〜〜〜

劉 卓雯さんの⽇記



仙台の夜

2007.12.27

22⽇にもとのホストファミリーと⼀緒に仙台に⾏きました。お⺟さんいわく、もうすぐクリスマスだから仙台でライトアップがあるって︕かなり遠いみたい︕でも私達を連れ
てってくれるって︕ ワ~~~~~久しぶりに再会する感じ︕ 仙台は始めてだけれど、⾼いビルなどの都会の感じは⻑春に戻ったかのよう︕ 久しぶりに⾒るビル群︕久しぶりの賑
やかな街︕ しだいに暗くなって、お⺟さんが６時になると明かりが点灯されるって。 3 2 1 ア~~~~~とてもきれい︕︕︕︕ 道の両側の⽊に沢⼭のライト︕果てしなく続いて
る︕⻑春の夜の明かりもとてもきれいだけれど︕こんなにきれいなのは始めて︕ お⺟さんは、これらはみんな###会社の賛助だって教えてくれた、電気代かなりかかるみた
い︕だからそれぞれの店の⼊り⼝に寄付⾦の箱がおいてある。 もうすぐクリスマスだからでしょう︕⼈がとても多い︕レジはとても、 ⻑い列~~~~~︕ 帰る途中あまり⽬⽴
たない所に感激するものがあった︕ なんと︕焼き芋︕︕︕ フフ~~~~ふるさとの味︕5555555555555 去年の冬学校の仲間で授業のあと焼き芋を買いに⾏ったことを思い出
した、先⽣が授業にいらした時部屋中焼き芋の匂い~~~~~フフフ~~~~~懐かしい︕︕︕ そうそう、みんなが今どのように過ごしてるか知らない、私今の⽇本での⽣活と勉
強はとっても好きなのだけれど、帰国したいと思ってしまう︕ホームシックかな︕55555555555555555555

劉 卓雯さんの⽇記



連絡して︕

2008.01.12

福島県にいる⼈いる︖私の学校で2⽉に福島へ⾏くの、もしいるようだったら私に連絡して︕︕

劉 卓雯さんの⽇記



明けましておめでとう

2008.02.09

３０⽇の夜には皆に挨拶できなかったけど、まだ正⽉は終わってないから、そんなに遅くはないよね︕明けましておめでとう︕ もう２，３ヶ⽉は⽇記を書いてない。その間に
⾊んな事が起きたよ。 だけど、⼀年が過ぎて、また⼀歳年をとって、もう⼤⼈になっちゃった。もう⼦供には戻れないんだね。もっともっと⼤⼈になっていって、考えもずっ
と深くなっていく・・・ 考えてみると、毎年新年は家族と過ごしていた。夜は餃⼦を⾷べて、テレビを⾒て、トランプをして・・・今の私は、⼀⼈で異国にいて、全く違う新
年を味わっている。本当に全然違うんだよ。ただ、ネット上でしか年越しの気分が感じられないのが悲しいな・・・ よし、ここまでにしよう︕ 皆、明けましておめでとう、３
⽉にまた会おうね︕

劉 卓雯さんの⽇記



たくさん

2008.05.12

あぁ〜〜 ⽇記は久しぶりだ。 どこから書けばいいのかも分からなくなちゃった。。。。 まず4⽉10⽇に先⽣がお越しになられたことについて、ありがとうございます︕ あの
時の気持ちはあるのですが。。。。。⾔葉で表現ができない。。。。。うぅ〜 みんなと⼤阪にいた時がとても懐かしい、考えてみたら昨⽇のようだ。もう⼆ヶ⽉前のことなの
に、まだはっきりと覚えてる。 みんな、元気︖今の時間は⾶んでるみたいに速く流れていくような感じ︕残った時間は⼿で数えられるぐらいしかない、この⼀年間がこんなに
速かったって考えられない。本当に帰りたくなくなってきた。 友達、 先⽣、 「お⽗さん」「お⺟さん」、 寂しい。。。。。

劉 卓雯さんの⽇記



何をするべきか︖

2008.05.18

5⽉10⽇と11⽇は地域⼤会でした。私の学校は久々に第⼀位と第⼆位を取ったのです。その気持ち。。。⾔葉では表現が出来ません。 しかし１２⽇に四川省に⼤きい地震が発
⽣しました。１３⽇の夜、友達からメールが来て、中国での家族は無事かと聞かれました。感動しました。。。。。それから連⽇、私のことを⼼配してくれる⽅々からメールが
来ていました。みなさん、ありがとうございます。。。 今回の地震で唐⼭⼤地震を思い出したのです。すべては突然に起こりました。。。 オリンピックはもうすぐです。そし
て餃⼦事件、チベット事件、今は⼤地震、中国はさまざまな試練に直⾯しています。これらは幸福なのか、それとも不運なのか︖︕ 私が住んでいる地区では、１５⽇に四川省
にたくさんの品物を寄付したのです。皆さんは本当に親切です。思わず感動してしまいました。。 １６⽇に、学校のアメリカ⼈先⽣が募⾦活動を初めました。。。感無量で
す。。。 残りの最後の６９⽇間。。。。 頑張りましょう︕︕︕

劉 卓雯さんの⽇記
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